



DDP / RFP 100025200

FRANÇAIS	ENGLISH
<p>QUESTION #2</p> <p>Veillez fournir les plans d'aménagement (plans d'étage) de la façon dont les tables seront disposées. Un plan électrique de la (des) salle(s) avec des circuits numérotés est nécessaire afin que nous puissions inclure la quantité appropriée de cordons de départ, de longueurs de harnais et de connecteurs entre les tables, et confirmer le nombre maximum de circuits. Le code de l'électricité limite le nombre de prises pouvant être connectées sur un circuit, ce qui limite donc le nombre de tables pouvant être connectées. Il est recommandé d'avoir des circuits dédiés à ces tables, qui ne soient pas partagés avec d'autres appareils dans la pièce. Si les tables sont branchées sur des circuits partagés, le nombre de tables pouvant être connectées les unes aux autres sera réduit. Les fournisseurs ne peuvent pas établir de devis précis pour les pièces nécessaires sans les plans d'aménagement et les plans électriques correspondants.</p>	<p>QUESTION #2</p> <p>Please provide the layouts (floorplans) for how the tables will be arranged. An electrical drawing of the room(s) with numbered circuits is required so that we may include the appropriate quantity of starting-cords, harnesses lengths, and connectors between tables, and confirm the maximum circuits. The electrical code limits how many outlets can be connected on one circuit, which therefore limits how many tables can be connected. It is recommended to have the dedicated circuits for these tables, not shared with other devices in the room. If the tables are being plugged into shared circuits, it will reduce the number of tables that can be connected to each other. Suppliers cannot accurately quote to the parts needed without the layouts and related electrical plans.</p>
<p>RÉPONSE #2</p> <p>Vous trouverez ci-joint un plan de la disposition des tables, mais nous ne sommes pas en mesure de fournir un schéma électrique pour l'instant. Nous avons envoyé une photo d'une table existante et ils devraient être très similaires. Chaque table doit avoir deux prises de</p>	<p>ANSWER #2</p> <p>Below is a floorplan for how the tables will be arranged but we cannot provide an electrical drawing at this point. We did send a picture of an existing table and they should be similar. Each table should have two power outlets, and two USB ports located in the top</p>



courant et deux ports USB situés au centre supérieur de la table. Chaque table doit avoir sa propre rallonge. Le nombre de prises électriques et de circuits sera examiné dans le cadre d'un autre projet. Nous ne voulons pas que la table soit connectée les unes aux autres car nous aimerions la flexibilité de changer la disposition.

center of the table. Each table is to have its own extension cord. The number of electrical outlet and circuit will be looked at part of another project. We don't want the table to be connected to each other since we would like the flexibility of changing the layout.



NEW
GENERAL OFFICE SPACE
1081 Main Street
Moncton, NB
Basement
Scale: 1:100
Date: November, 2023
SCALE/ÉCHELLE : 1:100

LEGEND

-  Not ESDC space

